

China advierte a EEUU que está jugando con candela por su injerencia en Taiwán



Pekín, 12 ago (RHC) El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Zhao Lijian, dijo este miércoles que China se opone a cualquier vínculo oficial entre Estados Unidos y Taiwán bajo cualquier pretexto.

Sus declaraciones tuvieron lugar después de que el secretario de Salud y Servicios Humanos de EEUU, Alex Azar, hiciera una visita a Taiwán y se reuniera con su líder, Tsai Ing-wen.

"China se opone a cualquier contacto oficial entre Estados Unidos y Taiwán, llevado a cabo bajo cualquier pretexto. Ciertas personas en EEUU deben dejar de hacerse ilusiones sobre los intereses fundamentales de China porque los que juegan con fuego, se queman", dijo Zhao Lijian.

El diplomático agregó que "quiere advertir a la administración del Partido Democrático Progresista de Taiwán para que no siga el camino incorrecto". "No hay que persistir en los delirios, con ganas de convertirse en una marioneta, volverse completamente dependiente de otros, buscando apoyo en el exterior y bajo el pretexto de una epidemia buscar la independencia, es un camino sin salida", declaró.

La reunión entre Azar y la líder de Taiwán se produjo este lunes y fue la visita de más alto nivel de un miembro del Gabinete estadounidense desde la ruptura de las relaciones diplomáticas formales entre Washington y Taipéi en 1979.

Tsai dijo a los periodistas que busca "más avances aún y frutos de la cooperación" para hacer frente a la pandemia del covid-19 y a otros problemas, con el objetivo de "contribuir conjuntamente al desarrollo pacífico sostenido de la región del Indo-Pacífico". Por su parte, Azar elogió la respuesta de la isla al coronavirus, y atribuyó su éxito a la "naturaleza abierta, transparente y democrática de la sociedad y la cultura de Taiwán".

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/231326-china-advierte-a-eeuu-que-esta-jugando-con-candela-por-su-injerencia-en-taiwan>



Radio Habana Cuba